

BOLETÍN No. 086 ->>

- Asume nuevo comité de la sociedad de alumnos de Ciencias Políticas y Administración Pública
- Etapa unificadora y de reconocimiento académico propone nuevo presidente de CPyAP.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes invitó a los estudiantes de la licenciatura en Ciencias Políticas Administración Pública a sumar acciones que contribuyan al cambio social, esto al tomar protesta a la nueva mesa directiva de la sociedad de alumnos que encabeza Roberto Alejandro Ortega Martínez.

En su mensaje, Andrade Cervantes destacó el escenario que está viviendo el país frente a los cambios institucionales y de reformas trascendentales; en este sentido expresó que México demanda profesionistas bien preparados con un compromiso ético y visión humanista; pero que también sean ciudadanos tolerantes, y que tengan las habilidades para transformar su entorno.

Es por ello, dijo que en la UAA, en donde se está viviendo una nueva etapa con el comienzo de un nuevo periodo en la administración, se busca fortalecer la actividad académica, y para ello todos los integrantes de la comunidad universitaria deben actuar unidos para construir una mejor institución.

El rector de la Máxima Casa de Estudios del estado llamó a todos los estudiantes de Ciencias Políticas, pero especialmente a quienes integran la nueva mesa directiva, a tomar acciones a favor de su comunidad estudiantil, con la organización de eventos académicos, culturales y deportivos, contribuyendo a su formación integral, que pueda ampliar su visión como egresados.

Finalmente, Mario Andrade expresó que existe la certeza que los profesionistas que egresarán de Ciencias Políticas tendrán el carácter humanista y la disposición de encabezar y ejecutar importantes acciones de cambio.

En este mismo escenario, el rector de la UAA felicitó a la nueva jefa del departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública, Griselda Alicia Macías Ibarra, a quien ofreció todo su respaldo en su nueva encomienda. Además felicitó al nuevo presidente de la sociedad de alumnos Roberto Ortega Martínez y a su comité directivo, a quienes también ofreció respaldo y apoyo.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz expresó que en este primer evento de 2014 que realiza el centro académico se pone de manifiesto el interés de los alumnos por las actividades de la Institución, y externó también el apoyo del decanato en la realización de proyectos de trabajo académico de los nuevos integrantes de la sociedad de alumnos, los cuales contribuyen en la formación integral de los futuros profesionistas.

Por su parte, Roberto Alejandro Ortega Martínez, presidente entrante de la sociedad de alumnos de Ciencias Políticas y Administración Pública, aseguró que la carrera inicia una nueva etapa

llena de proyectos, unificadora y que permita un mayor reconocimiento académico de la licenciatura.

Ortega Martínez se comprometió también a realizar un trabajo conjunto con la comunidad universitaria y sus órganos de representación, e invitó a todos los estudiantes a proyectar unidad y un mejor futuro para todos a través de acciones relevantes.

Finalmente, la presidenta saliente de la sociedad de alumnos, Viridiana Díaz Esparza, entregó por escrito su informe de actividades al frente de la sociedad de alumnos.

En el evento estuvieron presentes también, el secretario general de la UAA; Francisco Javier Avelar González; la jefa del departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública, Griselda Alicia Macías Ibarra; el presidente de la FEUAA, Alejandro Aizpuru Guevara, así como catedráticos y estudiantes de la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública.

